

<p>学校教育目標</p> <p>すすんでみがきあおう</p> <p>○豊かな心</p> <p>○たくましい体</p> <p>○考える力</p>	<p>二葉</p> <h1>ふたば</h1> <p>令和7年7月18日現在 児童数 285名</p>	<p>令和7年8月号</p> <p>毛呂山町立川角小学校</p> <p>文責 土屋 浩一</p>
--------------------------------------------------------------------------	--------------------------------------------------------	--------------------------------------------------

充実した夏休みを

お陰様で、無事に1学期を終了することができました。この1学期、保護者の皆様、地域の皆様には本校の教育活動に対してご理解、ご協力いただきありがとうございました。

明日からは子供たちが楽しみにしている夏休みが始まります。学校を離れ、家庭や地域社会の中で夏休みならではの豊かな体験をしてください。先日、歴史民俗資料館の佐藤館長さんから子供たちへ社会科研究展の作品の作り方を教えていただきました。本年は、毛呂山町が昭和30年に合併して70周年となり、毛呂山町歴史民俗資料館では昭和30年代の学校の様子を振り返る写真展「学校って楽しいな！～昭和30年代の学校生活をふりかえって～」を8月31日まで開催しています。この夏休みに毛呂山町歴史民俗資料館へ足を運び毛呂山町の歴史にふれながら毛呂山町について研究してみたいはいかがでしょうか。



とうもろこし皮むき体験

7月10日（木）に1，2年生が平野 清さんの作ったとうもろこし550本の皮むきをしました。翌日の給食でおいしくいただきました。



特別支援学級交流会（じゃがいも掘り）

7月8日（火）に特別支援学級の児童が、地域学校協働活動推進員の渋谷 辨洋さんのご協力を得て、川角中学校、光山小学校と合同でじゃがいも掘りを行いました。



小学生国内交流事業（7月27日から7月29日の2泊3日）

毛呂山町の友情都市である宮崎県木城町との交流を目的に毛呂山町の小学6年生8名が派遣されます。川角小学校からは6年生の宇田川敬太さん、吉崎芽生さんの2名が参加します。

子どもタウンミーティング

8月1日（金）により良いまちづくりのために必要な取組について町内の小学生と町長が意見交換を行う子どもタウンミーティングが行われます。以下の6名が代表として選ばれました。

- 田中大輝さん「学校給食を使って高齢者との交流」
- 小林恋海さん「高齢者とのつながり～町の施設を利用して～」
- 山村 唯さん「地域の人との交流～町の施設の利用～」
- 古澤 樹さん「毛呂山オリジナルの公園の実現～空き地を生かして～」
- 齊藤美咲さん「室内遊び場の充実」
- 村上優颯さん「友達とたくさん遊びたい！6時間目について」